

Herren Bezirksklasse B Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

TTC Johannesberg : DJK Goldbach
Freitag, 12.04.2024, 20:00 Uhr

9:6 Heimsieg in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) für den TTC Johannesberg

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Johannesberg am Freitagabend in den Armen: Andreas Klepl hatte gerade sein Einzel für sich entschieden und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:6-Endstand (34:24 Sätze) in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 1 Aschaffenburg (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) Partie gegen die DJK Goldbach gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Andreas Menzer, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Menzer / Theilig hatten gegen Menzer / Bickert bei ihrem 3:0 keine Probleme. Beim wenig später folgenden 0:3 gegen Löwenstein / Fleckenstein fanden dagegen Ruffer / Seibel von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Ein Satz reichte nicht, weshalb Stadtmüller / Klepl das Spiel gegen Schmidt / Stadtmüller mit 1:3 verloren. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Andreas Menzer machte hingegen mit Theo Löwenstein bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Alexander Ruffer sein Einzel gegen Markus Menzer noch mit 11:9, 11:4, 8:11, 7:11, 7:11 im Entscheidungssatz. Anschließend ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nur einen Satz verlor Christin Theilig beim 11:7, 11:4, 10:12, 11:8 gegen Peter Schmidt und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Eine umkämpfte Niederlage gab es dagegen für Siegbert Stadtmüller beim 2:3 gegen Leander Fleckenstein, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Das war nichts für schwache Nerven. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. In toller Verfassung präsentierte sich Adalbert Kapperer im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Wolfgang Stadtmüller. Auf Messers Schneide stand anschließend das Spiel zwischen Andreas Klepl und Bernd Bickert, ehe sich der Spieler des TTC Johannesberg mit 3:2 durchsetzen konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Johannesberg und der DJK Goldbach. Beim 3:0-Erfolg gelang es Andreas Menzer den Gastspieler Markus Menzer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nicht einen Satzgewinn überließ Alexander Ruffer seinem Gegner Theo Löwenstein beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Christin Theilig ihrem Gegner Leander Fleckenstein letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 15:15 (Theilig) und 7:24 (Fleckenstein). Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Mit 3:1 hatte Siegbert Stadtmüller im Einzel gegen Peter Schmidt, das im Vorhinein als auf Augenhöhe eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Adalbert Kapperer gegen Bernd Bickert. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Kapperer nun bei 3:8. Auf Messers Schneide stand im

Anschluss das Spiel zwischen Andreas Klepl und Wolfgang Stadtmüller, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Stadtmüller nun 8 Siege bei 8 Niederlagen aus. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Johannesberg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 10:26 bei 4 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft der DJK Goldbach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:26. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Johannesberg

Doppel: Menzer / Theilig 1:0, Rüffer / Seibel 0:1, Stadtmüller / Klepl 0:1

Einzel: A. Menzer 2:0, A. Rüffer 1:1, C. Theilig 1:1, S. Stadtmüller 1:1, A. Kapperer 1:1, A. Klepl 2:0

DJK Goldbach

Doppel: Löwenstein / Fleckenstein 1:0, Menzer / Bickert 0:1, Schmidt / Stadtmüller 1:0

Einzel: M. Menzer 1:1, T. Löwenstein 0:2, L. Fleckenstein 2:0, P. Schmidt 0:2, B. Bickert 0:2, W. Stadtmüller 1:1